

Título: En la madrugada, nació la primera magallánica del año

La mamá y la pequeña se recuperan en el Hospital Clínico de Magallanes

En la madrugada, nació la primera magallánica del año

» Hoy recibirá la visita de las autoridades regionales y comunales.

La llegada del año 2025 trajo consigo una noticia llena de alegría para la Región de Magallanes: el nacimiento de la primera bebé del año, quien vio la luz en las primeras horas de este 1 de enero. El nacimiento tuvo lugar a las 3,42 en el Hospital Clínico de Magallanes, donde los profesionales médicos realizaron una cesárea para garantizar la seguridad tanto de la madre como de la recién nacida.

La pequeña pesó 2,910 kilos y midió 47 centímetros. Se encuentra en buen estado de salud, al igual que su madre, Macarena Oyarzo. La joven progenitora fue ingresada al hospital a través del servicio de urgencias. Según fuentes cercanas, ella había estado participando en una celebración de Año Nuevo cuando comenzó a sentir molestias, lo que llevó a su traslado inmediato al recinto hospitalario.

Por indicación médica, Macarena no ha recibido visitas desde el procedimiento para favorecer su recuperación y esta fue una petición que también realizó la joven madre para poder recuperarse de la cesárea. Sin embargo, se espera

que hoy las autoridades regionales, incluidos representantes del área de salud y autoridades locales, realicen una visita al hospital para felicitar a la familia y dar la bienvenida oficial a la primera bebé del 2025 en Magallanes, donde además se dará a conocer el nombre de la pequeña.

El nacimiento de la primera bebé del año es un acontecimiento que siempre genera entusiasmo, marcando el inicio de un nuevo ciclo lleno de esperanza para la comunidad. Este evento recuerda la importancia del acceso a servicios de salud de calidad, especialmente en momentos críticos como el parto. En este caso, la rápida respuesta del equipo médico del Hospital Clínico de Magallanes permitió no sólo salvar una situación delicada, sino también celebrar la vida de una nueva magallánica.

Aunque la madre y el bebé permanecerán bajo observación durante las próximas horas, el médico personal dijo que ambas evolucionan favorablemente.

En la región hay tres maternidades, en el Hospital Clínico, en el Hospital Augusto Essmann y

en el Hospital Naval, pero no hubo nacimientos en el primer día de enero. Este evento simboliza nuevos comienzos y la importancia de valorar cada vida que llega al mundo. **LPA**



En la región hay tres maternidades, en el Hospital Clínico, en el Hospital Augusto Essmann y en el Hospital Naval

Archivo/Servicio Salud Magallanes